

Lloyd Gymnasium

Berufsinfotag informiert Jugendliche

Bremerhaven. Am Lloyd Gymnasium findet am Montag, 14. November, der bewährte Berufsinfotag am Lloyd Gymnasium statt, der von den Beauftragten für die Berufs- und Studienorientierung des Lloyd Gymnasiums, Dina Heitland und Tatjana Busch organisiert wird. Die Rotary-Clubs Bremerhaven stellen unter anderem einige Referenten aus unterschiedlichen Berufszweigen vor und sorgen für die Bewirtung aller Vortragenden in den Pausen zwischen den Vorträgen, teilt der Veranstalter mit.

Referenten erzählen von ihrem Werdegang

Der Tag der Berufsorientierung hat zum Ziel, dass Schüler aller Gymnasialen Oberstufen in Bremerhaven, die 2024 ihr Abitur machen werden, durch Referenten über verschiedene Berufe beziehungsweise Berufsfelder informiert werden. Es kommen Vertreter von Firmen und Institutionen an die Schule, um ihnen die berufliche Praxis näher zu bringen. Die Referenten berichten über ihren Werdegang, ihren beruflichen Alltag und vieles mehr. Insgesamt werden den Schülern mehr als 30 Vorträge zur Auswahl angeboten. Aus diesen Angeboten können sie sich drei Bereiche in einem Online-Anmeldeverfahren auswählen.

Die Veranstalter freuen sich, dass auch in diesem Jahr sehr viele Schülerinnen und Schüler die Chance wahrnehmen können, sich über die unterschiedlichsten Berufsmöglichkeiten zu informieren. (pm/leo)